

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 14. September 2016

Sanierung der Sanitäranlage auf dem Blücherplatz

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, die Sanitäranlage auf dem Blücherplatz grundlegend zu sanieren und eine Öffnung ganztägig zu gewährleisten.

Begründung:

Der Spielplatz auf dem Blücherplatz ist die Grün- und Spielfläche im Westend, die von vielen Kindern und Erwachsenen ganzjährig genutzt wird. Umso wichtiger ist es, dass die NutzerInnen eine hygienisch einwandfreie Sanitäranlage vorfinden. Hygieneerziehung ist in der Gesundheitspolitik in aller Munde. Deshalb kann es nicht sein, dass gerade Kinder in einem baufälligen Toilettenhäuschen ihre Notdurft verrichten sollen und anschließend keine Hygienemittel vorfinden. Erschwerend kommt hinzu, dass die Sanitäranlage aufgrund des Personalengpasses oftmals geschlossen ist. Auch in den Sommermonaten standen die Kinder vor der verschlossenen Sanitäranlage, so dass Büsche und Bäume die letzte Lösung sind. Dies wiederum zieht Ratten und anderes Ungeziefer an.

Beschluss Nr. 0089

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher